

Argentine

Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 14 janvier, la Croix-Rouge argentine a annoncé au Comité international l'envoi de 80 caisses de vêtements destinés aux victimes de la guerre civile en Espagne.

Cet envoi a été consigné à la Croix-Rouge de Lisbonne pour être expédié à Burgos et Séville.

Australie

Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

La Croix-Rouge australienne de la jeunesse a annoncé à la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge l'envoi d'une caisse contenant des chandails destinés aux enfants d'Espagne.

Brésil

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 27 janvier, la Croix-Rouge brésilienne a annoncé à la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge son intention d'offrir 50 sacs de café pour l'œuvre de secours de la Croix-Rouge espagnole.